
書面表決書の自由記載欄にご記入いただいた意見は以下の通りです。

所属支部 ご意見 回答

役員の皆様お疲れさまです。会の円滑な運営にご尽力感謝
します。

温かいお言葉ありがとうございます。今後ともよろしくお願い
いたします。

収益ですが受託費収入の認定調査の四日市市からの認定
調査収入の比重が大きいように思います。保険者としての委
託を県CM協会で分担して調査を行っているのであれば負担
が大きいように思うのですが……(令和4年度決算額と令和5
年度予算額の見込み根拠と調査員の労務負担)

四日市市の認定調査は、三重県介護支援専門員協会会員
が調査にあたっているものではありません。専従の認定調査
員と委託契約を結んで実施しております。

職能団体の存在意義に関しては各支部において負担はかか
るとは思うのですが、各保険者による運営指導のあり方(ロー
カルルールの実体の把握、認定審査会の適正運営、ケアプ
ラン点検)等今一度適正運営に対しての情報共有と指導・助
言をお願いしたいと思います。

理事会、理事支部長会を年に７回開催しており、各支部が抱
えている課題について理事及び支部長にて協議をしておりま
す。
お気づきの点等ございましたら、支部を通じてお知らせいた
だけたら幸いです。
ケアプラン点検については、昨年度より三重県から委託をう
け、ケアマネ協会として関わっております。総会・記念講演がケアマネジメント学会の開催とかぶってい

ます。全国大会開催日程と本総会との日程調整は難しいとは
思いますが今後ご配意頂けるとありがたいです。

当協会の総会開催日設定にあたっては、日本介護支援専門
員協会総会、各地域支部総会、会場確保、来賓の調整等に
より決定しております。今回は申し訳ありませんでした。

2 鈴亀

URLをメールで送って頂ければ、議案書のプリントアウトがス
ムーズにできるのですが・・・
かなり時間がかかってしまいました。改善できないでしょう
か？

お手数をおかけして申し訳ありません。全会員様にメール送
信することができないため、総会案内を確実にお届けできる
よう、紙媒体にて送付いたしました。今後は事務局にご連絡
いただければ、個別で対応させていただきますので、よろしく
お願いいたします。

3 紀南
FAX,郵送以外のメール等の方法もご検討下さい。 オンラインによる表決は、専用のシステムの導入が望ましい

と考えられ、それらについて機能や費用から総合的に検討を
進めてまいります。

4 津
いつもありがとうございます。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願

い申し上げます。

5 松阪
いつもありがとうございます。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願

い申し上げます。

6 鈴亀
いつもありがとうございます。今後もよりよい活動を期待しま
す。

温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

7 津
いつもお世話になりありがとうございます。議案等お世話をお
かけ致しますがよろしくお願い申し上げます。

温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

8 三泗
いつもお世話になります。よろしくお願いします。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願

い申し上げます。

9 松阪
今後ともご指導お願いします。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願

い申し上げます。

10 鈴亀
今後ともご指導お願いします。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願

い申し上げます。

11 鈴亀
大変お世話になっております。今年度もよろしくお願いいたし
ます。

温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

12 津
平素より大変御世話になっております。引き続き宜しくお願い
致します。

温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

総会当日のご質問・ご意見は以下の通りです。

所属支部 ご質問・ご意見 回答

1 津

①繰越金があるのであれば、会費や研修会費の減額や、親
睦を深めるための費用に使っていただきたい。
②コロナで失ったもの、得たものがあると思いますが、得た事
を共有できると良いと思います。
③１人ケアマネでBCP作成に苦労しています。県内で取り組
めると良いかと思います。
④今年度から始まった研修会後の意見交換会は有意義でし
た。

①大規模災害時や、事務局移転に備えた準備金となっており
ます。ご理解いただけると幸いです。
②③④貴重なご意見をありがとうございました。今後の活動
に活かしていきたいと思います。今後ともよろしくお願い申し
上げます。

1 南志

2023年度 一般社団法人 三重県介護支援専門員協会 総会 書面表決 結果

会員1,257人（973人が書面表決を提出、うち無効（無記名）3名 有効 970人）書面表決書は2023年6月14日 10時受付分にて締切

第１号議案 2021年度事業報告 承認 970 不承認 0

第２号議案 2021年度収支決算報告及び会計監査報告 承認 970 不承認 0

第３号議案 2022年度事業計画 承認 970 不承認 0

第４号議案 2022年度予算 承認 969 不承認 1

2023年6月14日16時より監事：福田雅文氏、監事：川村智美氏 立ち合いの下集計し、提案された議案についてすべて承認されました。


